

Pößneck, 12. Oktober 2020

DER ZWECKVERBAND ABFALLWIRTSCHAFT SAALE-ORLA INFORMIERT

**Der Kreislauf des Lebens!  
Totengedenktage und Grabschmuck**

Im Herbst werden die Totengedenktage begangen und die Gräber für die Winterzeit geschmückt. Bei der Auswahl des Grabschmuckes steht der eigene Geschmack im Vordergrund. Schön soll es sein und den Verstorbenen ehren.

Nur wird in den Gestecken und Gebinden oft viel nichtkompostierbares Material verarbeitet, so dass der Schmuck nicht über die Grünabfälle entsorgt werden kann. Die Unterlagen sind meist aus einem Schaumstoff und die Dekorationselemente zum Teil aus Kunststoff oder aus natürlichen Materialien, welche eingefärbt wurden. Die Entsorgung dieser Teile muss über den Restmüll erfolgen.

Oft ist es schwierig im Alltag auf Kunststoff und Chemikalien zu verzichten - doch beim Grabschmuck ist es so einfach.

Fragen Sie beim Floristen nach Gebinden und Grabschmuck aus natürlichen Materialien, die komplett kompostierbar sind. So vermeiden Sie Müll, der wirklich nicht entstehen muss. Die Floristen sind kreativ und werden Ihnen mit Sicherheit etwas Schönes zaubern. Wenn der Schmuck dann den Zweck, die Ehrung unserer lieben Verstorbenen, erfüllt hat, kann er wieder in den Kreislauf der Natur eingehen.

**Alle wichtigen Informationen und Änderungen werden zeitnah über unsere Homepage, unsere ZASO-APP und Facebook bekanntgegeben.**



[www.zaso-online.de](http://www.zaso-online.de)



ZASO-APP

Im Auftrag  
Christiane Schimmel

Abteilung Abfallwirtschaft  
Presse-/Öffentlichkeitsarbeit

Zweckverband Abfallwirtschaft Saale-Orla  
Wohlfarthstraße 7  
07381 Pößneck  
Telefon: (0 36 47) 44 17 0  
Telefax: (0 36 47) 44 17 44  
Abfallwirtschaft@zaso-online.de